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高雄醫學大學113學年度第1學期第二次「宿舍幹部座談會」會議紀錄 

開會時間：中華民國 113 年 12 月 09 日（星期一）中午 12：00 

開會地點：勵學大樓二樓第一會議室
主席：宿自會 A 館男館長—蔡允頎 

出席人員：陳朝政學務長、侯自銓總務長、黃詠愷組長、黃士偉組員、彭崑旺組員、張松山主

任、謝志昌組長、黃必瑄小姐、黃郁倫小姐、僑生代表黃啟軒、外籍生代表李佳佳、蔡允頎、

鄭勻溦、陳庭葳、吳瑀潔、羅裕禾、陳葦茹、余柔嫻、吳佩儀、劉芯妤、蔡佳容、陳又菡、陳

佳君、楊安鈺、陳昱潔、邱伊辰、曾慶葳、黃柏竣、曾群翔、蘇煒翔、周欣諺、羅定棋、王博

弘、郭秝菘、陳冠宇、方柏臻、余陳映妡 

記錄人員：郭秝菘 

壹. 主席報告： 

 感謝各位長官今天前來幫忙宿舍活動事務。 

 特別感謝：宿舍幹部們幫忙在颱風期間維護宿舍意外狀況。 

貳. 前次會議執行追蹤：(如附件會議簡報檔) 

本次無前次議題追蹤。

參. 提案討論： 
 

 提案一 (11312-1) 

提案單位：宿自會 

案由：資源回收桶標示改善 
說明：因回收間標示不清(一個標示廢紙類和兩個標示資源回收)，住宿生常誤會並丟錯

分類，因此希望標示改成紙類與塑膠類以及其他資源回收，可以更好落實垃圾
分類，並減輕回收人員的工作負擔。 

決議： 

總務處事務組(12/09)：會依照提案做更改，並確認後續成效。 

 

（□下次追蹤時間  月 / 日 （星期○） 無下次需追蹤事項 ） 
 

 提案二 (11312-2) 

提案單位：宿自會 

案由：替換宿舍老舊座椅 
說明：因住宿生有反映座椅老舊或損壞問題(包含房間內與公共空間)，希望能在115年

新宿舍落成後統一替換之前先進行一次替換。 

決議： 

總務處事務組(12/09)： 電梯間的座椅通常是學校可回收椅子的再利用，若有嚴重損毀會
丟棄或尋找替代用品補上，這部分會再跟資產組做結合；至於房間內椅子的預算會建議
編入114學年度的經費，但須等簽呈送出才能辦理。 

 

（□下次追蹤時間  月 / 日 （星期○）□無下次需追蹤事項） 

 

 提案三 (11312-3) 

提案單位：宿自會 

案由：宿舍B1新增監視器 

說明：非住宿生為避開一樓管理員之視線，常經由地下一樓之電梯間大門跟隨住宿生進

入。為保障住宿生安全，以及幫助糾舉違規情況，應在地下室電梯間門口新設置以下方
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向之監視器: 

1. 讀卡機處面對學生正面之監視器 

2. 進入電梯間正對學生之監視器 
決議： 

總務處事務組(12/09)： 學校近期也在處理監視器的部分，有多的預算會把這部分考量進
去，若經費無法立即提供兩台監視器，會優先設置讀卡機處的監視器。 

（□下次追蹤時間  月 / 日 （星期○）□無下次需追蹤事項 ） 

 

肆. 臨時動議：無。
伍. 下次會議追蹤事項 

□無下次需追蹤事項 □有，共 案，如下： 

 
 

案號 
 

追蹤事項 
 

負責人 

   

   

 

陸. 散會： 

主席宣佈散會：下午 12： 18 分整。 

 

柒. 附件： 

附件一： 本次會議簡報 

https://docs.google.com/presentation/d/1svjTyTBL-SL6jIom2CvHKvu7KPGDZx7l/edit#slide=id.p14

